

Empresa quillotana es reconocida por Ministerio de Medio Ambiente por promover la reducción de emisión de gases

El pasado jueves 10 de octubre se realizó la “**Ceremonia de Reconocimiento HuellaChile 2024**”, acto encabezado por la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, en la cual dicha cartera reconoce desde 2013 los esfuerzos que realizan organismos públicos y privados por **cuantificar, reducir y neutralizar sus emisiones de gases de efecto invernadero** (GEI).

La comuna de Quillota tuvo su representante en esta importante premiación. Se trata de **Comercializadora MAD S.A.**, maestranza fundada el año 2006, que ha logrado conjugar el emprendimiento con las buenas prácticas para aportar al cuidado del medio ambiente. **Cuantificación de Gases Efecto Invernadero**, fue la categoría en la que MAD obtuvo el reconocimiento en dicha cita, en la cual participaron más de 380 empresas de todo el país.

Anuncio Patrocinado

“Este reconocimiento es un orgullo, y viene a confirmar que nuestro norte en el plano de la sostenibilidad, va por buen camino. **Ser la única empresa metalmecánica en la región con este reconocimiento, y además ser una empresa de provincia, nos deja muy felices**”, fueron las palabras primeras palabras de **Álvaro Ramírez Parra**, representante legal de MAD.

Quien dedicó unas palabras a los quillotanos fue **Arife Mansur, seremi de Energía y (s) de Medio Ambiente de la Región de Valparaíso**. “Quisiera felicitar y reconocer a Comercializadora MAD por su destacado compromiso medioambiental, recientemente distinguido por **el Ministerio del Medio Ambiente**, considero que la empresa es referente a seguir en la región, demostrando que es posible conjugar el emprendimiento con prácticas responsables y respetuosas del medio ambiente. **Felicitaciones a por su innovadora visión y enfoque sostenible**”.

Empresa quillotana es reconocida por Ministerio de Medio Ambiente por promover la reducción de emisión de gases



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

“Nuestro crecimiento ha estado marcado por una mirada innovadora, sustentable y sostenible desde el comienzo. Contamos con un sistema de energía limpia en base a paneles fotovoltaicos On Grid, a fin de abastecernos de energía verde. Lo cierto es que nuestro suministro energético ya está completamente basado en energía fotovoltaica, lo que significa que somos 100% sustentables”, explicó el gerente de Administración, Héctor Ramírez.

Además, la empresa cuenta con el **Sello “Huella Verde”**, que forma parte del **“Programa HuellaChile”** del Ministerio del Medio Ambiente, y para **obtenerlo cuantificó toda la huella de carbono generada durante el año calendario**.

“Cuantificamos todos los insumos, consumibles y el combustible utilizado, incluyendo el transporte de los trabajadores, consumo eléctrico y bienes adquiridos por la compañía, como madera y acero. Migramos desde el uso de maquinarias tales como grúa horquilla de combustión, a una grúa **horquilla que opera a partir de baterías de litio;** herramientas como tornos y taladros que se adquirieron bajo una estricta norma de trazabilidad para garantizar el mínimo impacto en cuanto a emisiones. Junto a lo anterior, en MAD destacamos aspectos complementarios a la productividad, como lo es el **sello Great Place To Work, por nuestra forma, ambiente y política de trabajo**, ya que fuimos pioneros en la comuna en implementar las 40 horas semanales de trabajo. Lo

Empresa quillotana es reconocida por Ministerio de Medio Ambiente por promover la reducción de emisión de gases

anterior, es lo que nos ha llevado a obtener este reconocimiento”, contó orgulloso el **gerente de Administración, Héctor Ramírez.**

y tú, ¿qué opinas?